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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成３０年６月７日（木） 

招 集 の 場 所 監査委員室 

開 会 午後１時３０分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

 

議長      大橋 昭太郎 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・定住化促進について 

 （行政視察の件） 

そ の 他  

閉 会 午後１時５８分 

  



 2

２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長  それでは第８回総務、産業、建設常任委員会を始めたいと思います。

本日、６月会議の前で皆さん大変お忙しいところをお集まりいただきま

してありがとうございます。 
 本日は、長い時間に当たりまして行政視察の件につきまして皆様に御

報告ということでお集まりいただきました。これから事務局よりいろい

ろ説明をしていただきますが、休憩をもって説明をいただきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 
 休憩 １３時３２分 

再開 １３時５５分 
鈴木宏通委員長 それでは再開いたします。本日、会議内容につきまして、行政視察の

件につきまして皆様に決まったことを御報告申し上げます。日程は平成

30 年７月 18 日水曜日より 20 日金曜日の２泊３日とし、場所につきま
して、視察先は福井県若狭町、岐阜県白川町になります。人員は当委員

会７名プラス事務局員１人の計８名になります。先ほど申しました日程

表の行程をまず基本とし、宿泊先に関しましては若干もう少し詰めると

ころがございますので、後に委員長、事務局による協議により皆様に後

でお知らせをいたします。 
続きまして、この行政視察に当たりまして、先方に質問事項等の協議

をするために、次回６月 19 日火曜日９時半より常任委員会を開催し、
その旨の協議をするということで決しました。 
皆さんこれに異存ございませんね。よろしいですか。（「はい」の声あ

り）それではこのように決し、本委員会……、その他で事務局何かあり

ますか。何もないですか。はい。 
それでは本委員会、今日の次第につきましての協議事項、これにて終

わりたいと思いますので副委員長お願いいたします。 
山岸三男副委員長 どうも御苦労さまでした。２泊３日の所管事務調査ということで、次

回までに皆さんそれぞれ私たちの常任委員会の研究テーマということ

で定住化についてなんで、質問事項はおおよそ見当がつくと思っており

ますので、皆さんの新たな視点に基づいてどんな質問をしたらよいのか

ということを聞いて勉強してきたらいいのかということを踏まえて次

回の６月 19 日まで、考えてみてください。それをお願いいたしまして
きょうの常任委員会を終わりといたします。大変御苦労さまでした。 

 閉会 
 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

平成３０年６月７日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


